

La Cruz activa plan de fiscalización y apoyo a regantes ante disminución de horas de riego

La alcaldesa Filomena Navia anunció monitoreo con dron, inspecciones en canales y coordinación con la Comisión Nacional de Riego para optimizar el recurso hídrico en la comuna

La Municipalidad de La Cruz activó una estrategia integral para enfrentar la disminución de las horas de riego que está afectando a los agricultores y regantes de la comuna. La medida fue anunciada la mañana de este miércoles 18 de febrero por la alcaldesa Filomena Navia Hevia, tras una reunión de análisis sobre la actual distribución del agua en la zona.

La jefa comunal explicó que una de las primeras acciones será implementar monitoreo aéreo durante el próximo turno de agua, utilizando el dron entregado por el Gobierno Regional, con el objetivo de supervisar la correcta circulación del recurso hídrico.

“Vamos a iniciar un plan de inspección para poder cuidar la poca agua que nos llega acá a nuestra zona y optimizar el recurso hídrico, porque sabemos que la tercera sección es una zona donde nos llega menos agua”, afirmó la alcaldesa, enfatizando la necesidad de mejorar la distribución y evitar pérdidas.

En esa línea, el municipio



iniciará un plan de inspección en conjunto con propietarios cuyos predios colindan con canales, desagües y acequias, buscando reforzar la mantención de los ductos. Este proceso se desarrollará durante la última semana de febrero y se extenderá durante marzo y abril.

COORDINACIÓN CON LA COMISIÓN NACIONAL DE RIEGO

En paralelo, el municipio sostendrá este viernes una reunión con la Comisión Nacional de Riego y representantes del mundo regante, con el objetivo de conformar grupos que postulen a proyectos de financiamiento estatal orientados a mejorar ductos e infraes-

tructura de riego .

“Vamos a fortalecer el rol que tiene la comunidad en estas discusiones y gestionar la presencia de la Dirección Nacional de Aguas para hacer presente nuestra preocupación respecto de la distribución del agua”, agregó la alcaldesa, señalando que también evaluarán participar en la Comisión Hídrica del Congreso para visibilizar la problemática del río Aconcagua .

Desde el municipio recalcaron que La Cruz ha mantenido una postura activa y permanente en la defensa de los intereses de sus regantes, así como su compromiso con una gestión eficiente y equitativa del recurso hídrico.